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9月27日に臨時の職場統括委員会を開催しました。今回
は、昨今の社会状況を鑑み、長岡京会場からは、執行部の
一部と議長のみが参加し、Teamsを主としたWeb形式での
実施となりました。
冒頭、山本委員長の挨拶のあと、10月１日に施行されまし

たＮＴＣＪとＡＭＴＣ間およびＭＥＴＣ間の在籍出向者の転籍
に関する審議が行われ、賛成多数で可決されました。
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＜私たちを取り巻く環境の変化＞
行政などの発信から、新型コロナウイルスの対応について
『Withコロナに向けた新たな段階への移行』がはじまって
いる。特別な病気から普通の病気として扱うように推移し
ている。今後、会社の活動、組合活動、社会活動もWithコ
ロナの移行に向けてどうアジャストさせていくのかを考える
必要がある。
＜社会福祉制度の変化＞
労働者福祉協議会から国の法律や
制度の変化点一覧を示して頂いてい
る。特に健康保険、雇用保険、厚生年
金、児童手当あたりは、一見して負担
は増えて給付は減る厳しい方向へ向
かっているように見受けられた。今後
我々の労働福祉条件への影響や春
闘の賃上げの交渉に反映させていか
なければならないと考えている。

＜本日の審議事項に関して＞
申し入れから、わずか２か月で施行という短期間での職場
論議。転籍対象の方にとっては個人のスキルを選択する
機会に迫られるという状況となった。じっくり検討させて欲し
い、との声もあったが、経営が求めるスピードも以前にくらべ
圧倒的に上がっている。また、本件の狙いは3社それぞれ
が特徴を持った会社となってお互いが成長・発展していく

ために人への投資も行いながら盤石
な体制を作ることにある。そのことが
全体的な雇用の確保につながる施策
であると信じたからこそ、組合もこのス
ピード感に適用させていかなければな
らないと考え取り組んだ。
10月に施行されたあとも引き続きの論
議、職場での不具合改善なども必要
になってくると思っているので今後とも
よろしくお願いする。

①臨時職場統括委員会議長選出に関する件
②「２０２２年１０月１日付 ＮＴＣＪとＡＭＴＣ間および
ＭＥＴＣ間の在籍出向者の転籍」に対する回答書（案）について

審議事項

委員長あいさつ

山本委員長丸山議長

「２０２２年１０月１日付 ＮＴＣＪとＡＭＴＣ間およびＭＥＴＣ間の在籍出向者の転籍」に対する回答書（案）について審議事項②

今回の様に大きい変更について、
実質１ヶ月程度しか時間がなかった
が、もう少し時間的な余裕を持って
対応することが出来なかったのか。
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答

労使協議の場で口頭で丁寧な対応を都度求めてきた。また、会社へ
手交する回答書にもその旨記載した。一方で、会社の事業判断スピー
ドが速くなっていることは、日常業務を通じて実感されていると思う。組
合としても変化への対応が求められていることはご理解いただきたい。

▲議事録を確認できます▲第７期-臨時職場統括委員会報告
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Welcome Forum を実施しました！をををををををををををををををををををWelcome Forum を実施しました！
2022年8月30日（火）に、新たにヌヴォトン テクノロジージャパン労働組合の組合員になられた組合員を対象に、

　長岡京本会場とオンラインのハイブリッドでWelcome Forumを開催しました。

本会場 オンライン

We wish you all the 
best in your future endeavors!
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We wish you all the 
best in your future endeavors!

新入組合員からメッセージとして意気込み、雑感、座右の銘など自由形式でいただきました（敬称略）新入組合員からメッセージとして意気込み、雑感、座右の銘など自由形式でいただきました（敬称略）

We received free-form messages from new members, including their enthusiasm, 
miscellaneous impressions, and mottoes. (Honorifics are omitted)(H(H(Honorifics are oe omittedddddddd)))((Hono fic are omi tedt dt dddd
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We received free-form messages from new members, including their enthusiasm, 
miscellaneous impressions, and mottoes. (Honorifics are omitted)

新入組合員よりひとこと
新入新入入入入入入入入入組合組合組合組合合合合合合合合合員か員か員か員か員か員かからメらメらメら ッセッセッセッセッセッセッッッッッ ージージージーーーーーーージージージージージージージーーージとしとしとしとしとしとしとしとしとしとしししししししてててててて意て意気新入組合員からメッセージとして意気新新入入入入入入入入入入入入組合組合合合合合合組合員か員員か セセセセセ としししししししししししししし 意気意気新入入入入入入入入入入入入組合組合員員員員 ら 意気意気
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新新新新新新新新新新入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入入組組組組組組組組組組組組組組組組合合合合合合合合合合合合合合合合合合合合合員員員員員員員員員員員員員員員員員よよよよよよよよよよよよよよよよよよよよよりりりりりりりりりりりりりりりりりりひひひひひひひひひひひひひひひひひひひひととととととととととととととととととととここここここ新入組合員よりひとこと A message from the Newcomers

座座座右の右の右の右の銘銘銘銘銘な銘な銘銘 自自自ど自由由由由形由形式で式でででで式で式でいたたたただきましまししししししししししししししししたたたたたたた座右の銘など自由形式でいただきました座座座座座右右右右右右右右 銘銘銘銘銘銘銘銘ななどど自自自自由由由由由由由由由形式式式式式形 たたたただただきまきまししししししししたたたたたたたた座座右右 銘銘な 自由自由形形式形式 ま （敬称（敬称（敬称略）略）略）（敬称略）（敬（敬称略）略
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本会場

はじめに組合代表の山本執行委員長より入社歓迎の挨拶の
あと、労働組合の特徴について説明しました。
労働組合は、

・職場の働くルールをみんなで決めて、みんなで守る『職場
の自治会』機能

・共に助け合う精神を事業化している『共助共済』機能
・多様なバックグラウンドを持った人と交流できる『コミュニ

ケーションツール』機能
の3つの機能を持っている。8月より執行部も新たなメンバーを
迎え、多様な集団になった。新たな視点で、運動理念として

の『豊かに生きる』を追求していきたい、と述べられました。

次いで、執行部より、新たな活動スローガン「自律思考で、
共に未来を切り拓こう」をベースに、新しい議案書に沿って、
組合の取り組みを先の3つの機能ごとに紹介しました。職場の
世話役による組合員のサポート体制、組合員活用できる共
済・福祉制度、組織内議員の活動をベースとした政治・政
策制度改善について紹介し、組合の諸活動への理解と協力
を求めました。

新しい職場
戦力になれるよう
日々精進
西村 徹

新天地・新しい風・
吹かせたい
神谷 和宏

EV...AI...
半導体は、
まだこれからだ
林 詠捷仕事もプライベートも

データ根拠に判断します
波多野 恵里

日々業務、
知行合一で
腑に落とさん
宇佐美 貴徳

Look far ahead and
think big.

 Work hard, Play hard.
洪 瑩瑩

日常の
カイゼン意識が
変化呼ぶ
森下 祐紀

どんなときも
思考を止めず
明日を拓く
小林 寛理

自分らしさを忘れずに
仕事は楽しく
やっていく
野田 賢志郎

進めば必ず道を開く
薛 日景

貪欲に学ぶ
気持ちを忘れずに、
何事にも積極的に
チャレンジします
洪 瑞銘

皆さまの健康を
サポートできるように

頑張ります
北村 梨沙

横浜の
雄になるため
日々修行
大塚 仁望

感謝と笑顔、
「愉しむ」ことを
忘れずに
桐山 頌子

お客様と
一緒に起こす
イノベーション
足立 裕介

皆さんの今後の活躍を期待します！ eebbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbbeebe

洪 瑩瑩洪 瑩瑩洪洪 瑩瑩洪 瑩
小林小林林小林小 寛理寛理理寛理

待んんんんのののののののののの皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆ささささささささささささ 今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今後後後後後後後んんんんんんんんんんんんんんんんんんんんんのののののののののののののののののさささささささささんんんんんんんんんんんんんんさささささ皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆ささささささささささ皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆 今今今今今今今今今今今今今今今今今今 を期期期躍ををを活躍躍躍ののののの活活活活後後後のののの 待待待待待待待待待ををを期期期躍ををを躍活活活活活躍ののののののの活活活活活活活活今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今後後後後後後後後後後後後ののののの後後後後後後後後後後後後後後後後後後後のののののののののののののの 待待待待待期期 まままますすすすすすすすすすすすすすすすすすしししししししししままままままますすすすすすすすすすすすままままますすすすす待待待待待待待しししししししししししししししししししししまままままま待待待待待待待期期期期期期さんん 今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今後後後後後後後後後後後後後皆皆皆皆皆 待待待待待待待待待待待 ！！皆さんの今後の活躍を期待します！
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素敵な商品が
当たる抽選会当選者コメント！！

Apple Watch 7

AirPods Pro

LEDランタン

目元エステ

電動歯ブラシ

素晴らしい景品が当たり、
大変嬉しいです。上手に
活用する事で、今まで以
上に健康管理に努め、健
康増進を進めていこうと
思います。また組合保険
セミナー後のフォローアッ
プもありがとうございまし
た。非常に親切・丁寧かつ
親身になってアドバイス
して頂いたお陰で、自分自
身納得のいく保障見直し
ができました。

石井 恒樹 さん

ワイヤレスイヤホンを持っ
ていなかったので、とても
嬉しいです。早速使ってみ
ましたが、音質も良くアク
ティブノイズキャンセリン
グ機能がとても素晴らしい
です。大切に使用させてい
ただきます。木村 隆宏 さん

目の疲れも取
れて目元スッ
キリです。高額
商品を追加し
てもらえること
を期待します。

松村 和彦 さん

電動歯ブラシは、便利
ですので日ごろからよく
使っています。今使って
いるのが古くなってき
たので、買い替えようか
と思っていましたとこ
ろ、今回ゲットで
きました。ありが
とうございます。 米田 卓司 さん

抽選会がある事知
らなくて当選して
びっくりしました。
LEDランタンは暗
いところでの作業
等で使いたいと思
います。NSPでも
活用できるセミ
ナーも期待してい
ます。 原田 豊 さん

LEDランタンあり
がとうございまし
た。最近は大きな
自然災害が多く
なってきているの
で、停電等、もしも
の時には活用さ
せてもらいます。 穀田 正典 さん

歯の健康維持のため
に、早速活用させてい
ただいております。汚れ
が落ちているのが実感
でき、磨いた後の仕上
がりに満足です。
大切に使用させ
ていただきます。
本当に有難うござ
いました。

小泉 一弥 さん

この度は、とても素敵な商品をいた
だきありがとうございます。組合事
務所に行くまで、何が当たっている
のかわからなかったのですが、商
品を見たとき、本当に貰って良いの
かと驚きました。これを使って、身体
状態の把握を行ったり、より便利な
生活を送っていきたいと思います。
本当にありがとうございました。大
切にします。佐伯 賢二 さん

このような便利
なものをいただ
いてありがとう
ございます。個
人では購入する
予定はなかった
ものなのであり
がたいです。山本 和司 さん

ランタンの形をしているのかと思いきや電球の形を
していました。この形の方が手に持って懐中電灯とし
ても使えます。自立スタンドもありキャンプ時のラン
タンとしても使えそうです。最近、自然災害が多いの
で非常時の電灯としても活躍しそうです。手の届く範
囲に常設して緊急時に備えさせて頂きます。素敵な
商品をありがとうございました。

小島 敏彦 さん

プラズマクラスター（車用） 

この度はありがとうございました。
早速車に積んで使用しております。
エンジンに連動して電源も入るの
で便利です。こころなしか車内の空
気がおいしくなったような気がし
ます。次はアップル
ウォッチを当てる
ぞー！松本 健作 さん
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第7期・第8期 役員コラム

山田 吉晃 執行委員ファンドリー＆OSAT事業推進部
事業管理課

最後に、初めて執行委員を務めるということで、至らない点も多々あるかと思いますが、ウィズコロナ時代に
益々求められる働きやすい・風通しのよい職場になるように精一杯組合活動に取り組んでまいります。どうぞよ
ろしくお願いいたします。

2年前に戸建てに引っ越ししてから家庭菜園の魅
力にはまり、自ら育てた野菜を食卓に彩る幸せを噛
みしめております。キュウリ、かぼちゃ、ピーマン、ト
マト、ナスビ、オクラ、レタス、小松菜、ほうれん
草、パセリ、ネギ、とうもろこし、ジャガイモ、サトイ
モなど10品目以上の食材を春先から庭で育てまし
た。草引きや水やりなどに気を配る必要があります
が、食物の安全性が指摘されている中、無農薬で責
任を持って世話した作物を自ら食べることができる
のは大きな喜びです。
収穫物が草に隠れていて、オクラが20㎝超、キュ

ウリが30㎝超と市販品では無い大きさで発見され
たこともありました。キュウリは食べられましたが、
オクラはとても硬くなっていて、何時間茹でても食

べられないという失敗も経験しました。
また、除虫対策はしていなかったのですが、レタ

スは虫に食われないのだけれども、小松菜は虫に
食われるという新たな発見もありました。ただ鑑賞
するのではなく、最終的に食べるという目的があれ
ばこそ、育て甲斐も感じ取ることができました。自分
の家の庭で育てた野菜なので、採れ立ての新鮮な
状態で美味しく食べることができます。今まで野菜
があまり好きでなかった子供も、自分で採ることを
楽しんでいて、思い入れを持って喜んで食べるよう
になりました。
これからの季節、大根やニンジンなど新たな品種
の栽培にも挑戦してきたいと思います。　

長女が小学校に入ってからは毎夏、朝顔を育てることにも熱心に取り組んでいま
す。4年目の今年はピーク時に一日に赤・白・紫と200輪の花が競い咲くようになり
ました。
キッチン裏の犬走り部からも生えて伸び、摺りガラスの外の面格子にも絡みつくよ

うに育ちました。すると、咲く花の場所が毎朝変わっていくので、毎回違う「絵」が出
来上がり、眺めては素敵な気分に浸ることができるようになりました。
まだまだ家庭菜園やガーデニングを始めたばかりで試行錯誤の状態なのですが、経
験とスキルを高め、これが趣味ですと自信を持ってと言えるようになりたいものです。

今期、執行委員になりました山田です。1998年入社で、松下テクノリサーチ(守口)に配属され、岡山工場勤
務を経て2009年より長岡京にて勤務、現在に至っております。2年前から職場統括委員を担当させて頂いてお
りました。

▲レタスに小松菜 ▲カボチャ ▲隠れたトマト▲どこに何ができているか宝探し

▲ガラス越しの朝顔

30㎝超の
　巨大キュウリ

重さは500gありました

普通のキュウリと比較して

ピー
マン
トマト

ナス
ビ
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現代礼法研究所代表 兼 マナーデザイナー　岩下宜子

Azalea  2022.10.5

8 月経営概況

目標比 前年比

売上計画に対して
95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら

　ビジネスでもお得意さまや上司と食事をするこ
とがあると思います。

　若い方がついやりがちなマナー違反は、上司や
目上の方が箸やナプキンをとる前に、というか気
にせず、自らとってしまうことです。まず、ナプキ
ンも箸も目上の方が取り上げてからとるように
してください。

　姿勢も大事です。いすには深
く座ります。理由は、いすに
浅く座るとサービスする人
がうしろを通る時、邪魔に
なるからです。おなかと
テーブルの距離は、こ
ぶし二つぐらい。絶対
にやってはいけないの
が、テーブルに肘をつ
くことです。ついたと
しても手首だけにしま
しょう。和食では、器
を持ち上げないときは、
左手は軽く器にそえるこ
とも忘れずに。

　ナプキンは二つ折りにし
て輪の方をおなかに持ってき
ます。理由は、ナプキンの中側
を使うからです。中側を使えば汚れ
が表面にひびきません。グラスを持つ
前や話しかけられた時など、口を押
さえる習慣をつけるとグラスを汚す
こともありませんし、口にソースや
食べ物のカスをつけることもありま
せん。ナプキンがずり落ちる時は、
三角折りにします。輪の部分が広く
なるのでナプキンの端を太ももに挟
めばずり落ちることはありません。

　箸は、三手で持ちます。まず、右手で箸の真ん
中近くを持ち上げます。左手で下から支えます。
右手を箸の上部に滑らせながら動かし、箸の上か
ら三分の一の部分を持ちます。箸の正しい持ち方
は、箸の一本をペンを持つように持ちます。もう
一本は、親指の付け根から入れ薬指の第一関節の
ところに止めます。箸は上だけ動かします。箸

の先がカチカチとあたればOKです。

　

　使い終わったら、も
と置いてあった通りに
箸置きに一文字に置い
てください。箸置きが
なければ箸の袋を二つ
折りにして、箸先を袋に
入れておきます。そうす
ることで箸の汚れも人に見
せずに済みます。ちなみに
箸先の汚れは、昔から一・五

センチ、多くて三センチといわ
れています。あなたは、どのくらい

箸先を汚しますか。昔の人は箸先の汚
れでその人の教養を見たそうです。

できていますか？ 食事のマナー

第5回

Table manners
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入社以来10年、開発業務に没頭し家族や地域との
会話が少なくなっていました。組合役員になって別
の景色も見る機会がありました。市議挑戦の打診を
受けたときは非常に悩みましたが、住んでいるとこ
ろで活動することで地域や家族との時間も増えるの
ではないかと思い、決断しました。20年超たった今、
思い起こせば、家族との会話も増えたと実感してい
ます。

議員になろうとしたきっかけは？

1期4年では出来なかったことがありますが、初当選
時の政策は大半が実現できたと評価しています。
短期的には進んでいるように見えなくても、長期的
に取り組んでいくことで地域住民、府・国など周囲の
理解や法律などの環境整備が進み、困難な事業も前
に進んでいくものと考えています。

６期目ということで議会ではベテランの域です。
公約実現に対してどう自己評価されていますか？

「行財政改革」と「情報共有」を最
優先の政策に掲げています。民間
企業の感覚を行政の政策に生か
したい。勤労者が納めた税金を優
先度の高い事業に有効に活用す
ることが大切と考えています。

議員としてのライフワークは？

大きな事業の一つに、市庁舎の建て替えがありま
す。これを単なる「箱」の置き換えではなく、機能も
バージョンアップするように提言してきました。複数
の機能をもたせる「複合化」、ＤＸ導入による「市民
サービスのさらなる向上」、ＧＸによる「エネルギー
効率アップ」を実現し、市民にも職員にも有益な自
治体施設を目指しています。

直近の長岡京市の政策と進藤さんが掲げる
「行財政改革」がリンクしている好例はありますか？

長岡京市は、市庁舎以外の
公共施設でも複合化を進
めています。小学校と保育
所、民間では高齢者施設と
保育所などです。現在、長
岡京市は人口漸増の自治
体の一つですが、どこかの

タイミングでいずれ減少に転じることが予測されて
います。その時、単一目的の施設では転用が簡単に
はできないため、不良資産になる可能性がありま
す。これでは行財政面からもマイナスです。公共施
設の複合化は将来の人口動態の変化にも柔軟に対
応できます。

公共施設の複合化には、
どんなメリットがあるのでしょうか。

「西山こっぺ堂 本店」さん（阪急西山天王山駅歩3
分）のこっぺぱんサンドがおすすめです。種類が多
く、必ずお気に入りのものが見つ
かると思います。ただし、手作りで
数量限定なので、売り切れる前の
早い時間帯に行かれるのをおす
すめします。

　進藤さんの政策については言葉では理解しているつもりでしたが、
議会では難しい会計について論議していると思っていました。紙面に
はお伝えしきれませんでしたが、実際に話を伺って、私たちがふだん生
活している中での困りごとなどにも対応していることがわかりました。

最後に長岡京市の「推しアイテム」はありますか？

対談を終えて…

私たちと共に働く仲間として応援
している、自治体議員や首長を紹
介していきます。第１弾は会社の
所在地でもある長岡京市の市議
会議員で、組織内議員の進藤ひろ
ゆきさんとの対談です。

自治体政策

対 談対 談対 談

山本明広（執行委員長）
二川智之（副執行委員長）
堀江慎一（副執行委員長）

［ 対談メンバー ］

進藤 裕之
長岡京市議会議員

（しんどう ひろゆき）
https://www.shin-do-it.com

●経歴
1986年 4月

1996年 7月

2001年10月

松下電器産業株式会社 入社
（現 ヌヴォトン テクノロジージャパン）
ディスクリート開発に従事
(バイポーラ 5年，IGBT 5年)
電子半導体支部 ディスクリート分会 
執行委員
長岡京市議会議員 初当選
（以降６期連続当選）

●現在の役職
所 属 会 派
議会の役職

他 の 役 職

：
：

：

「輝（かがやき）」（幹事）
議会選出監査委員・議会運営委員会/委
員長・総務産業常任委員会/委員・予算
審査常任委員会/委員
乙訓消防組合議会 議員
長岡京市民懇話会 相談役
ジョイフルＦＣ京都 顧問

●座右の銘
家庭愛和



7

お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2022.10.5  第168号

E-mail NTCJ_union_kouhou@nuvoton.com

応募期間 2022年8月号 ～ 2023年7月号

抽　　選 2023年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０22年10月31日（月）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②NTJUホームページのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

□  ①ＮＴＪＵ 第7期 臨時職場統括委員会報告
□  ②Welcome Forumを実施しました！
□  ③素敵な商品が当たる抽選会当選者コメント！！
□  ④第7期・第8期 役員コラム
□  ⑤いまさら聞けないビジネスマナー
□  ⑥8月経営概況
□  ⑦自治体政策対談
□  ⑧ガラシャ祭りボランティア募集予告
□  ⑨アンケート

ご応募いただいた方から抽選にて
素敵な商品を進呈します

Azalea  2022.10.5

輿担ぎ・警備ボランティア募集します！

詳細は
後日！！

長岡京ガラシャ祭り

Azalaa ell a  2022.10.5

11/13（日）
開 催
11/13（日）
開 催
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